
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 09 по 16 июня 2017 года 

 

За период с 09 по 16 июня 2017 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 66 публикациях СМИ (без учѐта 

поздравлений). 

13 июня телеканал "СТВ" в программе "Парламентский вестник" 

показал сюжет о еженедельном совещании депутатов и сотрудников аппарата 

Думы СК, которое прошло 5 июня. 

13 июня на еженедельном совещании в Думе края под 

председательством Геннадия Ягубова рассматривались основные вопросы, 

которые планируется вынести на июньское заседание краевого парламента, 

написала газета "Ставропольская правда", № 62 от 14 июня. В частности, 

депутаты намерены заслушать отчет уполномоченного по защите прав 

предпринимателей о работе в 2016 году. В Предгорном районе состоится 

выездное совещание, на котором обсудят эффективность использования 

межбюджетных трансфертов и алгоритм формирования бюджета территории. 

Заместитель председателя комитета по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям Пѐтр Марченко 

отметил, что готовятся изменения в Закон "О наделении органов местного 

самоуправления муниципальных районов и городских округов отдельными 

государственными полномочиями по созданию и организации деятельности 

комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав". Игорь 

Андрющенко, возглавляющий думский комитет по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству, пригласил 

коллег к участию в расширенном совещании. Его тема – правовое 

регулирование порядка признания жилых строений, расположенных на 

садовых участках, пригодными для постоянного проживания. Вице-спикер 

Думы СК Александр Кузьмин проинформировал об итогах 

организационного заседания временной комиссии краевого парламента по 

вопросам состояния окружающей среды и первого Всероссийского съезда 

операторов по обращению с отходами, который проходил в Москве на 

прошлой неделе. Более подробная информация о совещании была 

опубликована в газетах "Ставропольская правда", № 63 от 16 июня и 

"Вечерний Ставрополь", № 110 от 16 июня.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 13 июня сообщил, что депутаты 

начали рабочую неделю с обсуждения последствий паводка. Многие 

пострадавшие до сих пор не получили денежную выплату из-за бумажной 

волокиты. Как отметил Александр Сысоев, на совещании в Минеральных  

Водах говорилось, что администрация города дала поручение юристам 

оказывать содействие лицам, которые проживают, но не зарегистрированы на 

пострадавших территориях. "Теперь люди сами этим занимаются и им 

предлагается получить отказ в выдаче помощи для установления факта 
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проживания, - отметил депутат. - А предлагают его получать в МФЦ. То 

есть люди опять запущены по этой карусели". Геннадий Ягубов призвал 

коллег не снижать внимания по приѐму граждан на  этих территориях. Ещѐ 

одна инициатива краевых депутатов – не оплачивать отпуск по уходу за 

ребѐнком для врачей, которые уехали работать в село и получили миллион. 

Телеканал "26 регион", 13 июня сообщил, что в разных районах края 

намечается тенденция, когда в школах дети учатся в несколько смен. 

Особенно депутаты обеспокоены состоянием дел в Михайловске. В этом 

быстрорастущем городе уже сейчас не хватает мест в общеобразовательных 

учреждениях.  Проблема, которая раньше относилась к детским садам, теперь 

коснулась и школ. О ней знает губернатор, под контроль еѐ взяли и 

парламентарии. Пѐтр Марченко обратился к коллегам с просьбой создать 

рабочую группу, которая бы провела мониторинг  существующих проблем в 

этой сфере. Некоторые школы, по словам депутата, переполнены более чем 

на 200%. Председатель Думы Геннадий Ягубов отметил, что по этой 

проблеме поступает всѐ больше обращений от жителей края. Он поручил 

профильному комитету заняться этим вопросом.  

 

Заседание Думы Ставропольского края 

О внеочередном заседании Думы Ставрополья под председательством 

Геннадия Ягубова, на котором  было принято решение об увеличении  

краевого резервного фонда на 750 млн рублей, написали газеты "Авангард", 

№ 45 от 10 июня, "Знамя труда", № 40 от 9 июня, "Панорама нашей 

жизни", № 44 от 9 июня, "Приманычские степи", № 40 от 9 июня, "Степные 

зори", № 42 от 9 июня. Это решение было принято, чтобы помочь 

пострадавшим от паводка ставропольцам.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Председатель комитета Думы СК по социальной и молодежной 

политике, образованию, науке, культуре и СМИ Валентина Муравьева 

провела рабочую встречу с председателем Молодежного парламента и его 

заместителями, написали газеты "Петровские вести", № 43 от 10 июня, 

"Вперѐд", № 45-46 от 10 июня, "Авангард", № 45 от 10 июня, "Знамя труда", 

№ 40 от 9 июня, "Панорама нашей жизни", № 44 от 9 июня, "Приманычские 

степи", № 40 от 9 июня, "Степные зори", № 42 от 9 июня. Ключевым 

вопросом встречи стало обсуждение законопроекта "О внесении изменений в 

Закон Ставропольского края "О молодежной политике в Ставропольском 

крае", внесенного Молодежным парламентом в Думу. Законопроект 

направлен на поддержку молодежного предпринимательства, 

стимулирование молодежи к предпринимательской деятельности. 

Планируется, что проект закона будет рассмотрен в июне текущего года на 

заседании краевой Думы.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в работе "круглого стола", темой которого стало состояние 
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экологической безопасности в Ставропольском крае. Инициатором 

проведения мероприятия выступило ООО "Ставролен". Его генеральный 

директор, депутат Думы Ставропольского края Анатолий Афонин перед 

началом "круглого стола" познакомил его участников, в числе которых были 

представители природоохранных структур и научного сообщества края, с 

работой предприятия, рассказал о том, как осуществляется работа по 

обеспечению экологической безопасности производства. Открывая работу 

"круглого стола", заседание которого проходило в администрации 

Будѐнновска, председатель краевой Думы Геннадий Ягубов отметил, что 

2017 год объявлен в России Годом экологии. По словам спикера, вопросы 

экологии всегда были в числе приоритетных. В этой сфере в нашем регионе 

действует 9 базовых законов. И работа по приведению действующих 

нормативно-правовых актов в соответствие с постоянно изменяющимся 

федеральным законодательством продолжается. Осознанием важности 

поднятой темы были отмечены все выступления экспертов "круглого стола". 

Особенный интерес вызвала информация об основных направлениях 

природоохранной деятельности ООО "Ставролен", а также доклад 

департамента Росприроднадзора по СКФО о состоянии экологической 

безопасности в Ставропольском крае. Отдельное внимание было уделено 

экологическому состоянию озера Буйвола и мероприятиям по его 

благоустройству. Информация об этом была опубликована в газетах  "Звезда 

Прикубанья", № 44 от 10 июня, "Степной маяк", № 42 от 10 июня, 

"Ставропольская правда", № 62 от 14 июня, "Сельская новь", № 43 от 14 

июня, "Петровские вести", № 44 от 14 июня, "Благодарненские вести", № 45 

от 14 июня, "Степновские вести", № 42 от 14 июня, "Вестник Прикумья", № 

43 от 14 июня, "Авангард", № 46 от 14 июня, "Заря", № 45 от 14 июня, 

"Вперѐд", № 47 от 14 июня, "Знамя труда", № 41 от 14 июня, "Нива", № 43 

от 14 июня, "Степные зори", № 43 от 14 июня, "Панорама нашей жизни", № 

45 от 14 июня, "Рассвет", № 43 от 14 июня, "Голос времени", № 44 от 14 

июня, "Александровская жизнь", № 43 от 14 июня.   

Накануне Дня социального работника, 7 июня, дружный коллектив 

ГБУСО "Новоалександровский комплексный центр социального 

обслуживания населения" принимал поздравления и наилучшие пожелания 

от заместителя главы Новоалександровского муниципального района 

Людмилы Николаевны Горовенко, депутата Думы СК Анатолия Ивановича 

Жданова, заместителя главы МО город Новоалександровск Людмилы 

Николаевны Мацко, начальника управления труда и социальной защиты 

населения Новоалександровского района Юрия Михайловича Азарова. Как 

написала газета "Знамя труда", № 41 от 14 июня,  высокопрофессиональный 

труд специалистов ГБУСО "Новоалександровский комплексный центр 

социального обслуживания населения" был отмечен наградами 

федерального, краевого и районного уровней. Незабываемые моменты 

праздника были согреты душевными песнями работников отдела культуры 
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села Раздольного. Торжество получилось добрым, тѐплым, по-настоящему 

семейным.   

Газета "Нива", № 43 от 14 июня написала о торжественном 

мероприятии, посвящѐнном Дню социального работника, которое прошло в 

зале администрации Труновского муниципального района. Уже не в первый 

раз по приятному поводу приехал в район депутат Думы СК Андрей 

Юндин. С небольшим, но содержательным и оптимистичным докладом о 

комплексной деятельности органов социальной защиты и обслуживания 

населения выступила Т. Арестова. Она проинформировала, что в этой 

отрасли района трудятся порядка 250 человек. За последние годы 

кардинально поменялся сам принцип социальной политики, горизонты 

социальной работы год от года расширяются, обновляются и методы работы. 

Повышается доступность социальных услуг. В отрасль приходят инновации. 

Докладчик привела много примеров и цифр. Потом состоялось награждение 

лучших соцработников. Около 30 человек получили грамоты губернатора и 

Думы края, главы района и своих организаций. Артисты Донского 

культурно-спортивного комплекса подарили виновникам торжества 

концертные номера в своѐм исполнении.  

Газеты "Призыв", № 41 от 10 июня, "Звезда Прикубанья", № 45 от 14 

июня написали о рабочем визите председателя Думы Ставропольского края 

Геннадия Ягубова, а также  депутатов Игоря Андрющенко и Юрия 

Ходжаева в Тверь. Как сообщалось, в первый день председатель 

Законодательного Собрания Тверской области Сергей Голубев и 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов подписали 

соглашение о сотрудничестве парламентов. Документ предусматривает 

координацию деятельности в вопросах, представляющих взаимный интерес 

для парламентов регионов. В соответствии с документом законодатели 

Верхневолжья и Ставрополья будут регулярно обмениваться проектами 

законодательных актов, аналитическими, методическими и другими 

материалами.  "Мы заинтересованы в изучении опыта Тверской области в 

вопросах бюджетной политики, процессов, происходящих в органах 

местного самоуправления, развития туризма, нормативной базы ЖКХ, 

взаимоотношений с бизнесом. Для наших тверских коллег, без сомнения 

будет интересен наш пилотный опыт законодательного обеспечения 

системы обращения с твердыми бытовыми отходами. Также мы одними из 

первых в России 10 лет назад приступили к реализации проектов программы 

поддержки местных инициатив – обменяться наработками в этой сфере 

также интересно, – отметил по итогам подписания Соглашения спикер 

Ставропольского краевой Думы Геннадий Ягубов. Председатель 

Законодательного Собрания Тверской области Сергей Голубев, особо 

подчеркнул важность сотрудничества со Ставропольским краем в развитии 

туристической отрасли, координацию законотворческой деятельности. 

Газета "Искра", № 43 от 9 июня со ссылкой на пресс-службу депутата 

Думы Ставропольского края Диониса Айтова опубликовала разъяснение 



5 

новых правил начисления платы за коммунальные ресурсы на общедомовые 

нужды, которые вступили в силу с 1 июня 2017 года. 

График приѐма граждан депутатами Думы Ставропольского края в 

Шпаковской местной общественной приѐмной партии "Единая Россия" в 

июне опубликовала газета "Наша жизнь", № 41 от 9 июня.  

Газета "Степные зори", № 42 от 9 июня написала о мероприятиях в 

рамках  Дня Ипатовского района, которые прошли в городе Ставрополе. 

Много времени в этот день было отведено секционным заседаниям, 

прошедшим в Думе и правительстве края.  На них обсуждались актуальные 

вопросы создания условий для подготовки высококвалифицированных 

рабочих кадров и специалистов, востребованных для экономики Ипатовского 

городского округа, его социально-экономического развития, 

совершенствования производства. Главным событием стало пленарное 

заседание в правительстве региона, которое провѐл заместитель председателя 

Думы Ставропольского края Александр Кузьмин.     

Информация о совещании в комитете Думы Ставрополья по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям, на котором обсудили вопрос создания на Ставрополье 

вытрезвителей, была опубликована в газете "Ставропольские губернские 

ведомости", № 23 от 14 июня. Заместитель председателя думского 

комитета Пѐтр Марченко отметил, что в 2016 году в крае выявлено более 

четырех тысяч лиц, совершивших преступление в состоянии алкогольного 

опьянения. В 2015 году эта цифра составляла три с половиной тысячи 

человек. А за последние три года число "пьяных" преступлении выросло на 

60%. Таким образом, каждое четвертое правонарушение совершается в 

состоянии алкогольного опьянения. "Ситуация требует решения на 

государственном уровне, в связи с чем планируется разработка 

соответствующего проекта федерального закона в рамках сформированной 

в Государственной Думе России рабочей группы по борьбе с алкоголизмом", 

- сообщил Пѐтр Марченко. Один из путей решения проблемы - привлечение 

к этой работе некоммерческих организаций. По словам депутата Николая 

Новопашина, НКО готовы взяться за решение этого важного и актуального 

вопроса. В этом случае затраты будут в десятки раз меньше, чем содержание 

любого бюджетного учреждения. Но на улицах городов края можно 

встретить людей не только в алкогольном опьянении, но и в наркотическом. 

Депутат считает, что необходимо принудительное лечение и реабилитация 

наркозависимых. Подводя итоги дебатов, Пѐтр Марченко отметил, что все 

предложения, поступившие в комитет, будут детально проработаны. Также 

он обратился к представителям НКО с просьбой представить расчеты затрат 

для организации деятельности соответствующих пунктов для приема лиц, 

находящихся в состоянии опьянения.  

В преддверии уборочной страды в Шпаковском районе на базе 

СНИИСХа и под эгидой регионального аграрного ведомства прошел краевой 

День поля, который был отмечен выставкой и тест-драйвом сельхозтехники, 
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написала газета "Ставропольская правда", № 62 от 14 июня.  Ставрополье 

– зона качественного зерна, отметил на торжественном открытии экспозиции 

первый заместитель председателя правительства края Николай Великдань. 

Он напомнил, что губернатор Владимир Владимиров ставит задачу 

значительно улучшить показатели в растениеводстве. А без качественных 

семян и современной техники выполнить ее нереально. В настоящее время в 

крае продолжается реализация программы субсидирования производителей 

сельскохозяйственной техники. С начала года зарегистрировано 335 

договоров более чем на 4 миллиарда рублей по приобретению 770 различных 

агромашин и комплексов со скидкой в пятнадцать процентов. Объем 

господдержки достиг почти 1 миллиарда рублей. Уже в нынешнем году 

региональные аграрии, прежде всего благодаря этой поддержке, смогли 

приобрести более семисот единиц техники, в том числе свыше двухсот 

тракторов, 142 зерноуборочных комбайна, более трехсот агрегатов посевной, 

почвообрабатывающей и другой сельскохозяйственной техники.  В 

экспозиции было представлено более двадцати образцов крупногабаритной 

техники, большая часть из которых прошла тест-драйв в полевых условиях. 

Его свидетелями стали специалисты многих сельхозпредприятий и 

фермерских хозяйств края, заместитель председателя Думы Ставропольского 

края Александр Кузьмин, депутаты.  О готовности Ставрополья к жатве 

говорили и на совещании, которое прошло в рамках Дня поля, сообщил 

телеканал "26 регион", 9 июня. Чиновники и аграрии наметили основные 

задачи предстоящей страды. Со ставропольских полей селянам предстоит 

убрать около 2 млн гектаров сельхозкультур. Несмотря на то, что свои 

коррективы внесла погода, региональные власти ставят задачу сохранить 

качество зерна. Первый заместитель председателя правительства Николай 

Великдань заявил, что губернатор поднял планку и поручил в этом году 

собрать вместо прошлогодних 10 млн тонн, 11 миллионов тонн зерна.  В 

сюжете было показано участие в совещании депутата Думы Ставропольского 

края Виктора Гончарова.   

Дума Ставропольского края провела публичные слушания по 

годовому отчѐту об исполнении бюджета Ставропольского края за 2016 год. 

Они состоялись в актовом зале Ставропольского государственного аграрного 

университета. Участие в мероприятии приняли депутаты краевого 

парламента, руководители законодательной и исполнительной власти края, 

представители муниципальных образований, контрольных органов, 

образовательных организаций и общественности. В своѐм вступительном 

слове первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов отметил, что с 2012 года проведение публичных 

слушаний по проекту краевого бюджета по годовому отчету об его 

исполнении отнесены к полномочиям Думы Ставропольского края. "Краевой 

бюджет на 2016 год верстался в условиях опережающего роста расходов 

над собственными доходами и значительной зависимости от финансовой 

помощи из федерального бюджета", – подчеркнул законодатель, обозначив 
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задачи государственной политики края: увеличение собственной доходной 

базы, эффективное использование имеющихся инструментов 

бюджетирования и сокращение госдолга. В ходе слушаний была обозначена 

и ещѐ одна проблема: деньги из бюджета выделены, а работы в отведенный 

период не выполнены или выполнены крайне некачественно. Нередко 

асфальт кладут в ноябре-декабре, в дождь, в снег, строят объекты из 

материалов сомнительного качества, которые через год снова требуют 

ремонта. И такое повторяется из года в год. А страдают от этого, прежде 

всего, жители нашего края. Выход – усиление контроля, как со стороны 

депутатского корпуса, так и общественности. Внимание бюджетной 

дисциплине уделила в своѐм докладе и заместитель председателя 

Правительства – министр финансов Лариса Калинченко. 13 июня в 

программе "Парламентский вестник" на телеканале "СТВ" отмечалось, 

что, по словам депутатов, обсуждение вопросов исполнения бюджета 

прошлого года позволит исправить недочѐты при формировании  главного 

финансового документа  на будущий год. В сюжете подчѐркивалось, что 

основные показатели 2016 года выглядят очень хорошо. Дефицит бюджета 

удалось снизить с 9 до 3 млрд рублей. Две трети доходов краевой казны 

направлены на социальные программы. Но эти цифры были известны ещѐ в 

начале года. Главное, для чего проводятся слушания – повышение качества 

исполнения бюджета и увеличение эффективности бюджетных трат. На 

публичных слушаниях были и предложения, и замечания. Своѐ мнение 

высказывали представители муниципальных образований, министерств и 

бюджетных учреждений. Один из важных вопросов – продолжение 

программы по ремонту ставропольских школ. Глава комитета Думы 

Ставропольского края по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике Юрий Белый призвал активизировать работу со ставропольцами в 

Госдуме России и Совете Федерации.    Депутат отметил, что в вопросе 

получения финансовых средств из федерального бюджета наш регион, к 

сожалению, пока уступает некоторым соседним территориям. И привлечение 

дополнительных денег в Ставропольский край – одна из основных задач для 

власти, в том числе, и депутатского корпуса Думы. Информация об этом 

мероприятии также была опубликована в газетах "Ставропольская правда", 

№ 62 от 14 июня, "Вечерний Ставрополь", № 108 от 14 июня, "Петровские 

вести", № 44 от 14 июня, "Благодарненские вести", № 45 от 14 июня, 

"Степной маяк", № 43 от 14 июня, "Степновские вести", № 42 от 14 июня, 

"Авангард", № 46 от 14 июня, "Заря", № 45 от 14 июня, "Степные зори", № 

43 от 14 июня, "Рассвет", № 43 от 14 июня, "Голос времени", № 44 от 14 

июня. 

На совещании в комитете Думы Ставропольского края по 

социальной и молодѐжной политике, образованию, науке, культуре и 

СМИ молодые парламентарии представили свой первый законопроект, 

сообщил телеканал "СТВ" в программе "Парламентский вестник" от 13 

июня. Их старшие коллеги - депутаты Думы и контрольные органы 
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законопроект одобрили. Как было отмечено, Молодѐжный парламент начал 

свою работу с законопроекта своих коллег из предыдущего созыва. Документ 

в ноябре прошлого года получил замечания и был направлен на доработку. За 

короткий срок молодые парламентарии учли и исправили все недостатки и 

новый вариант изменений в краевой закон о молодѐжной политике получил 

полное одобрение. Работу молодых парламентариев оценили и их старшие 

коллеги. Молодѐжный парламент и дальше не собирается снижать качество и 

темпов работы. Сейчас они готовятся к проведению Дня молодѐжи и 

обсуждают будущий федеральный закон о молодѐжи. Возможно, в нѐм будут 

и их предложения. На совещании обсуждали и другие важные документы, 

которые будут вынесены на рассмотрение комитета по социальной политике, 

а затем и на июньское заседание Думы. Например, краевое министерство 

образования и молодѐжной политики предлагает внести изменения, которые 

защитят права детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. 

Небольшое уточнение даст большие возможности для полноценного отдыха 

таким детям. Ведомство предлагает закрепить в законе положение о том, что 

путѐвки этой категории граждан должны предоставляться в первоочередном 

порядке. Сейчас вопрос очерѐдности в законе не прописан. Также 

профильное министерство предлагает внести в закон изменения, которые 

касаются опекунов. Как отметил министр образования и молодѐжной 

политики Евгений Козюра, предлагается выплачивать средства опекунам 

сразу же после принятия решения о передаче ребѐнка в семью на 

предварительную опеку. Законопроектом предусмотрено также возмещение 

средств при возврате опекуном ребѐнка. Отмечалось, что в Госдуме России 

на рассмотрении находится инициатива ставропольских депутатов об 

изменении условий предоставления средств по программе "Земский доктор". 

Сейчас из-за пробелов в действующем законе сельские врачи, получая от 

государства деньги, не отрабатывают положенный срок на селе – многие 

уходят в декрет. Таким образом, деньги тратятся, а село остаѐтся без врачей. 

Нужно поступать честно, уверены парламентарии, тогда и детей можно 

рожать, и селу помогать. Как отметила Валентина Муравьѐва, депутаты 

предлагают, чтобы время отработки не входило в срок декретного отпуска 

или отпуска по уходу за ребѐнком до 1,5 лет: "Государство тратит на эту 

программу большие деньги и у нас большие надежды на эту программу. А 

получается, что большие деньги отдали, а как не было в первичном звене 

доктора, так и нет. Более того, мы хотим, чтобы была и программа 

"Земский фельдшер". Нам это очень важно, чтобы на селе, где очень трудно 

добраться, оказывалась качественная и доступная медицинская помощь". 

За решением своих проблем к депутату Думы Ставропольского края 

Андрею Юндину накануне обратились жители села Донское, сообщил 

телеканал "26 регион", 13 июня. В Труновском районе народный избранник 

провел прием граждан. На приѐм пенсионер Александр Федорин пришѐл 

первый раз. До того как со своими проблемами решился обратиться к 

народному избраннику, обил немало порогов. Даже в местные СМИ ходил. 
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Но и это не помогло. Волнует жителя Донского несколько вопросов. К 

примеру, отсутствие пандуса в районной больнице. Инвалидам из-за этого 

тяжело добираться до центрального входа. Ещѐ больше неудобств доставляет 

шлагбаум, ограничивающий движение всех автомобилей к лечебному 

учреждению. Пенсионер отмечает, что достаточно разместить на шлагбауме 

номер телефона, по которому, при необходимости, можно будет связаться с 

охраной и урегулировать вопрос проезда транспорта с инвалидом. Волнуют 

пенсионера и проблемы друга – инвалида детства. К депутату Федорин 

обратился с просьбой выяснить, есть ли у его товарища возможность 

получить автомобиль. Народный избранник отметил, что единственной 

категорией граждан, которые могут претендовать на получение автомобиля, 

являются инвалиды 1-2 группы, которые получили увечья на производстве. 

Депутат сразу же предложил и выход из положения – внесение 

законодательной инициативы, которая предусматривала бы расширение 

списка претендующих на авто категорий граждан. Не быстрое, но, по словам 

Юндина, единственное решение проблемы пенсионера, который с трудом 

передвигается самостоятельно. Решился Федорин озвучить и ещѐ одну 

"неудобную" тему – отсутствие общественных "уборных" в селе. На все 

вопросы парламентарий дал развѐрнутые ответы. Проблемы жителей 

Донского он старался решать оперативно, созваниваясь с местными 

чиновниками и другими должностными лицами.  

14 июня под председательством Петра Марченко состоялось 

совещание в комитете по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям. Оно было посвящено внесению 

изменений в краевой закон об административных правонарушениях. Как 

сообщил телеканал "АТВ-Ставрополь", для школьников лето – это период 

экзаменов, выпускных и каникул. В это время в крае открываются не только 

спортивные площадки, но и летние бары, где допоздна засиживаются 

несовершеннолетние. Что делать, чтобы свободное время подростков было 

ещѐ и безопасным, обсуждали депутаты, представители прокуратуры и 

министерства образования. Участники совещания обсудили внесение 

поправок в краевой закон. Сейчас полномочия на составление протокола об 

административном правонарушении есть только у глав муниципалитета и 

администрации. Однако и с местной властью  на частную территорию не так 

легко попасть. Николай Новопашин был одним из участников проведения 

рейда в нескольких населѐнных пунктах региона вместе с сотрудниками 

различных структур. Но, как отметил депутат, полномочий зайти в заведение 

и остановить правонарушение ни у одного из представителей рейда не 

оказалось.  Первыми с инициативой расширить полномочия по составлению 

протокола об административных правонарушениях вышли представители 

администрации Пятигорска. В летний период подростки в ночных заведениях 

города-курорта не редкость. Регулировать такое положение дел при 

действующем законе нелегко. В краевой Думе решили до следующего 

заседания устранить все недоработки. 22 июня планируется внести поправки 
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в законопроект, но уже сегодня депутаты предложили усилить 

ответственность родителей за времяпрепровождение их несовершеннолетних 

детей. Николай Новопашин предложил сообщать о фактах правонарушений 

по месту работы родителей.   

Дети-сироты смогут поехать в летний лагерь или санаторий без 

очереди. Эту инициативу поддержали на заседании комитета Думы СК по 

социальной и молодѐжной политике, образованию, науке, культуре и 

СМИ, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 14 июня. Теперь 

школьники, оставшиеся без родителей, не будут ждать специальных квот. 

Такую программу предложил губернатор Владимир Владимиров. Идею 

поддержали депутаты и профильные министерства. Как отметил 

присутствовавший на совещании министр образования и молодѐжной 

политики Евгений Козюра, для реализации закона  в случае его принятия не 

потребуется выделения дополнительных средств из бюджета 

Ставропольского края. В сюжете телеканала "26 регион" от 14 июня 

отмечалось, что на заседании комитета о своей деятельности за прошлый год 

отчитался Фонд обязательного медицинского страхования. В 2016 году 

ведомству удалось полностью освоить бюджет и даже немного заработать. 

Основу финансирования ФОМ составляют безвозмездные поступления и 

неналоговые поступления. Так, только в результате межбюджетных 

трансфертов Фонд медстрахования получил 862 млн. рублей. Это средства, 

которые компенсировали другие регионы за лечение граждан. Ещѐ 75 

миллионов поступили на реализацию программы "Земский доктор". Теперь 

время, затраченное на отпуск по уходу за ребѐнком, не будет считаться 

отработанным по программе "Земский доктор", как это было ранее. Автор 

сюжета напомнил, что получив миллион, врачи должны пять лет посвятить 

работе в сельской больнице. Это решает проблему нехватки медперсонала в 

небольших населѐнных пунктах.        

В Ставрополе отметили День медицинского работника. В 

торжественном собрании, посвященном профессиональному празднику, 

приняли участие и депутаты Думы Ставропольского края. Спикер краевой 

Думы Геннадий Ягубов поздравил всех работников системы 

здравоохранения и отметил, что именно медики первыми приходят на 

помощь людям, оказавшимся в самых сложных жизненных ситуациях. "Вы 

работаете без перерыва, часто у вас нет выходных и отпуска, потому что 

в любой момент ваши знания и ваше участие могут потребоваться для 

спасения чьей-то жизни. Все вы в этом зале настоящие герои. Благодарю 

вас за то, что однажды вы выбрали эту профессию, остались в ней и с 

честью и достоинством каждый день исполняете свой служебный долг", – 

обратился к собравшимся председатель парламента. Лучшим работникам 

системы здравоохранения в этот праздничный день Геннадий Ягубов 

вручил почетные грамоты Думы Ставропольского края. Сюжет об этом 

мероприятии показал телеканал "СТВ" от 15 июня. Об участии депутатов 
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краевой Думы в мероприятии также написала газета "Ставропольская 

правда", № 63 от 16 июня. 

Председатель комитета Думы СК по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь в 

интервью газете "Ставропольская правда", № 63 от 16 июня рассказал о 

законодательных инициативах и мероприятиях, которые позволили за год 

снизить количество преступлений на Ставрополье на пять процентов.    

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днѐм России опубликовали газеты 

"Кавказская здравница", № 65 от 10 июня, "Александровская жизнь", № 42 

от 10 июня, "Вестник Прикумья", № 42 от 10 июня, "Благодарненские 

вести", № 44 от 10 июня, "Призыв", № 41 от 10 июня, "Заря", № 44 от 9 

июня, "Степновские вести", № 41 от 9 июня, "Панорама нашей жизни", № 

44 от 9 июня, "Приманычские степи", № 40 от 9 июня.  

Свои поздравления с этим праздником также опубликовали:  

В.И. Трухачѐв – в газетах "Петровские вести", № 43 от 10 июня, 

"Вперѐд", № 45-46 от 10 июня; А.И. Жданов, Л.Л. Редько – в газетах 

"Сельская новь", № 42 от 10 июня, "Знамя труда", № 40 от 9 июня; 

А.Н. Назаренко – в газете "Благодарненские вести", № 44 от 10 июня; 

В.М. Афанасов – в газете "Искра", № 43 от 9 июня; И.И. Киц – в газете 

"Восход", № 41 от 9 июня; И.В. Андрющенко – в газете "Приманычские 

степи", № 40 от 9 июня.  

Поздравление Г.В. Ягубова с Днѐм медицинского работника 

опубликовала газета "Ставропольская правда", № 63 от 16 июня.  

В газете "Комсомольская правда – Северный Кавказ", № 66 от 16 

июня было опубликовано поздравление В.И. Трухачѐва с Днѐм 

медицинского работника.  


